

Advierte Rusia sobre nuevo foco de tensiones con EE.UU. tras vuelo de bombardero en el Báltico (+Video)



Moscú, 21 mar (RHC) Rusia calificó como una fuente de aumento adicional de las tensiones con Estados Unidos el reciente vuelo en el mar Báltico del bombardero estratégico norteamericano B-52.

De acuerdo con el vocero oficial Dmitri Peskov, desde el punto de vista táctico-militar son los funcionarios del Ministerio de Defensa quienes pueden comentar sobre el tema, pero en general consideró que tales acciones para nada llevan a mejorar la atmósfera de defensa y estabilidad en la región.

Todo ello crea una tensión adicional cerca de la frontera con la Federación de Rusia, declaró Peskov, al referirse al video hecho público sobre la provocativa acción en la que aparece un superbombardero escoltado por cazas SU-27 que imita un ataque a la flota rusa del mar Báltico.

Un caso similar ocurrió el lunes pasado, cuando un Boeing B-52H simuló igualmente un bombardeo contra objetivos rusos cercanos a la ciudad de San Petersburgo. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186408-advierde-rusia-sobre-nuevo-foco-de-tensiones-con-eeuu-tras-vuelo-de-bombardero-en-el-baltico-video>



Radio Habana Cuba